Redebeiträge zur Neugestaltung der Culemannstraße und Erweiterung des Maschparks

Wortbeitrag Bala:

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Ratsmitglieder, sehr geehrte Damen und Herren,

die Umgestaltung der Culemannstraße und die Erweiterung des Maschparks sind bedeutende Schritte hin zu einer klimafreundlicheren und lebenswerteren Innenstadt. Die SPDvorliegenden Fraktion begrüßt den Vorschlag der Stadtverwaltung ausdrücklich und unterstützt dieses Projekt. geplanten Maßnahmen gelingt es, Mobilität, Durch die Klimaanpassung und Stadtkultur auf ganzheitliche Weise zusammenzuführen. Mit diesem Projekt erweitern wir den Maschpark um etwa 8.000 Quadratmeter neue grüne Fläche, die entsiegelt wird und klimawirksam werden kann. Gerade vor dem zunehmender Hitzewellen Hintergrund und extremer sind solche Grünflächen Wetterereignisse wichtige Rückzugsorte und helfen, die Innenstadt zu kühlen und das Stadtklima zu stabilisieren.

Die Neugestaltung der Culemannstraße ist auch ein kultureller Gewinn für unsere Stadt. Wir als SPD-Fraktion unterstützen das Ziel, die Erweiterung des Maschparks im Einklang mit dem Kulturentwicklungsplan zu gestalten und das Kulturareal

Maschpark mit Kunst im öffentlichen Raum, Licht- und Wasserkunst auszubauen. Dieser integrative Ansatz verbindet Natur und Kultur und schafft einen Ort, an dem sich Menschen wohlfühlen, verweilen und inspiriert werden können.

Dieses Projekt ist ein wichtiger Beitrag zur klimafreundlichen und lebenswerten Stadtentwicklung. Die SPD-Fraktion unterstützt die Neugestaltung der Culemannstraße und die Erweiterung des Maschparks aus voller Überzeugung und wird sich weiterhin für eine grüne, attraktive und zugängliche Innenstadt einsetzen. Deshalb werden wir der vorliegenden Drucksache heute zustimmen.